

## DAFTAR ISTILAH

Istilah	Deskripsi	Halaman Pertama kali digunakan
<i>Software</i>	Perangkat lunak dari suatu komputer.	1
<i>Usability</i>	Pengukuran kualitas pengalaman pengguna dalam berinteraksi dengan suatu produk atau sistem	1
<i>Website</i>	Kumpulan halaman web yang saling berkaitan untuk menyajikan informasi tertentu. <i>Website</i> biasanya dapat diakses melalui jaringan internet.	1
<b>TI</b>	Teknologi Informasi	1
<b>TA</b>	Tugas Akhir, merupakan karya ilmiah yang disusun oleh mahasiswa di setiap program studi berdasarkan hasil penelitian dari suatu masalah	1
<b>SOFI</b>	Sidang Online Fakultas Rekayasa Industri, merupakan aplikasi penunjang kegiatan pelaksanaan tugas akhir mahasiswa	1
<b>UI</b>	<i>User Interface</i> yang berarti desain antarmuka pengguna yang berinteraksi secara langsung dengan pengguna dalam suatu sistem	2
<b>UX</b>	<i>User Experience</i> merupakan pengalaman pengguna dalam menggunakan atau mengoperasikan suatu produk atau sistem	2
<b>PIC</b>	<i>Person in Charge</i> , merupakan entitas penanggung jawab terhadap tugas tertentu yang diberikan	2

<b>SUS</b>	System Usability Scale, merupakan skala terstandarisasi yang digunakan untuk mengukur <i>usability</i> suatu produk atau sistem	2
<b>Redesign</b>	Perbaikan ulang suatu desain	3
<b>Source Code</b>	Serangkaian kode instruksi yang ditulis dalam bahasa pemrograman agar komputer dapat menjalankan fungsi-fungsi tertentu	4
<b>PHP</b>	Berarti <i>Hypertext Processor</i> , yang merupakan salah satu bahasa pemograman yang digunakan untuk mengolah data pada suatu web.	18
<b>Framework</b>	Kerangka pengerjaan yang digunakan dalam mengembangkan suatu produk.	18
<b>Feedback</b>	Umpan balik sebagai hasil respons responden	24
<b>Tools</b>	Alat atau perangkat yang digunakan dalam suatu pekerjaan	30
<b>User</b>	Merupakan pengguna dari suatu produk atau sistem	30
<b>Legacy system</b>	Sistem warisan atau sistem yang sedang digunakan sekarang sebelum diterapkannya perbaikan.	34
<b>Mailtrap</b>	Salah satu platform yang menyediakan layanan pengujian pengiriman email palsu	33
<b>Redesigned system</b>	Sistem yang telah dirancang ulang	103
<b>Test case</b>	Spesifikasi pengujian	107